

★★相馬会長テーマ「楽しく、親しく、心を一つに」★★



ROTARY CLUB of TOKYO-MINATO

平成 30 年 5 月 8 日 (第 1431 回)

2017-2018 年度

VOL. 31 No. 35 通算 1347 号



【聖坂】この坂は三田3丁目から三田臺町済海寺の方へ上る坂、かつては長さ 百間幅二間五尺ほどの細長い坂であったが、今は大きな道になった。

“ロータリー:変化をもたらす”

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

RI 会長 イアン・ライズリー

◇地区補助金(DG)申請について◇ <当クラブ 2018-18 年度申請書>

プロジェクト名	社会福祉法人 港区社会福祉協議会に対する車椅子座面クッション及び啓発 DVD の寄贈	
実施場所	社会福祉法人 港区社会福祉協議会	
開始日	2018 年 9 月 1 日	
予定終了日	2018 年 12 月 25 日	
収支予算		
収入	地区補助金申請額	490,860 円
	クラブ拠出金	0 円
	◎プロジェクトのための収入合計額	490,860 円
支出	車椅子用シートクッション 13 枚	231,660 円
	ふれあい講習会用 DVD 「障害のある子ない子」	70,200 円
	ふれあい講習会用 DVD 「障害者は困っています」	70,200 円
	ふれあい講習会用 DVD 「いつでも連絡してね～地域で認知症の家族を支える」	70,200 円
	ふれあい講習会用 DVD 「ひらくかけるつなぐ～精神保健ボランティア(全2巻)」	38,880 円
	ふれあい講習会用 DVD 「高齢者疑似体験ビデオ DVD」	9,720 円
	◎プロジェクト支出合計額	490,860 円
	〃 US\$換算	4,720 ドル (\$=104 円)

※2017-18 年度より地区補助金申請額のインセンティブに代わり、3 年前の年次寄付・ポリオ・プラス寄付・恒久基金の 3 部門目標額達成クラブに 1,000 ドルのボーナスが付くことになりました。よって今回はクラブ拠出なしで地区補助金のみとなりました。

みなと RC 第 82 回ゴルフ会のご案内

日時:平成 30 年 6 月 22 日(金)
 スタート 午前 9 時 30 分 IN
 集合:午前 8:50 までにチェックインをお願いします。
 場所:南総カントリークラブ
 千葉県市原市上高根 1683-1
 TEL. 0436-95-1816
<http://www.nanso-cc.com/>
 会費:¥5,000
 ¥6,000(OB・同好会以外の方)
 プレー費:約¥15,200(昼食込)
 [70 歳以上の方は税金 800 円が引かれます]
 締切:5 月 22 日(火) 事務局宛

《意義深い言葉》

「ロータリーが私たちにとって何を意味するにせよ、世界は、その業績によってロータリーを知るのです」

— ポール・ハリス

ロータリーは、ある一人のアメリカ人のビジョンによって始まりました。その人の名前は、ポール・ハリス。シカゴで弁護士として働いていたハリスが、世界初のロータリークラブ(シカゴ・ロータリークラブ)を設立したのは、1905 年 2 月 23 日のことです。ハリスは、多様な職業を持つ人びとが集まり、アイデアを交わし、生涯にわたる友情を培うことのできる場として、ロータリーを設立しました。「ロータリー」という名は、当時、各メンバーの職場を持ちまわりでミーティング場所としていたことに由来します。ハリスのビジョンから始まったロータリーは、現在 120 万人の会員を擁する組織へと発展しました。

★義援金箱報告★

4 月 24 日 0 円 累計 28,524 円

東京みなとロータリークラブ
 TOKYO MINATO ROTARY CLUB

事務局: ☎108-0014 東京都港区芝 4-12-4 名倉堂ビル

Office: Nagurado Bldg. 4-12-4 Shiba Minato-ku Tokyo108-0014

Tel: 03-5232-3514 Fax: 03-5232-3515

東京みなとロータリークラブ

会長	相馬 耕三	幹事	相原 雅樹
副会長	山口 靖之		
例会日	毎週火曜日 12 時 30 分	Meeting Every	TUESDAY 12:30
例会場	東京プリンスホテル	Tokyo PRINCE	Hotel
創立	昭和 62 年 6 月 23 日	Established	23rd Jun 1987

☆本日の例会

ロータリーソング 君が代
奉仕の理想
卓話 「元気で長生きする方法」
(株)トイズ代表取締役社長
おもちゃの博物館館長
北原 照久様
(紹介者 弦本君)
◎本日はライトランチデーです。
◎本日の会合
・定例理事会 例会后 11階「ピオニー」

◎5月会員誕生日おめでと。 (3名)

13日 浅川 博道君 21日 細田 衛士君
14日 小池 美和君

5月のロータリー 青少年奉仕月間

第1430回例会 (平成30年4月24日レポート)

点鐘 : 相馬 耕三会長
ロータリーソング: 四つのテスト
背くらべ
ソングリーダー : 福田守弘君
ビジターとゲスト 2名
出席報告 出席数 32名
出席率 74.42%
会員数 44名
計算出席数 43名
出席規定免除者 1名(出席0名)
前々回修正出席率 81.40%

会長報告

※なし

幹事報告

※次週5月1日(火)は規定による「休会」ですのでご注意ください。
※昨日、メール等で皆様にご案内の通り、事務局は5月1日(火)~2日(水)お休みとなります。急な用件の方は相原幹事までご連絡をお願いします。

※次年度理事・役員・各委員長に「活動方針と計画書」の原稿依頼を致しました。5月22日(火)までにご提出下さい。省力化のためメールでのご提出をお願いします。また、添付ファイルの場合はB5サイズでお願いします。
※第82回ゴルフ会(6/22)開催案内を4/18付全会員にメールにて配信しました。同好会以外の会員の方およびご家族の参加も歓迎します。5/22(火)までに出欠回答をお願いします。石曽根世話人よりアナウンス致します。
※4/20付けにて次年度グアム地区大会参加に関するアンケート依頼を配信致しました。詳細はこの後のクラブ協議会にて鈴木次期幹事が説明しますが、本日一部省略の同文書をペーパーベースにて配布しましたので4/26(木)までにご回答ください。

第6回クラブ協議会

日時:平成30年5月8日(火) 13:00~
議題:「地区協議会報告・次年度方針」
4月16日(月)ハイアットリージェンシーにて9:30~16:30まで開催された「地区研修・協議会」について各分科会出席者より報告がなされた。

ニコニコBOX

浅川副 SAA
黄金井陽介君(厚木 RC)
→厚木 RC よりメークアップで参加させて頂きました。宜しく願い致します。
住谷→いよいよ良い気候ですね。
弦本→今日は僕の60歳で60冊目の記念すべき本が韓国で出版されました。皆様のお陰です。
浅川→地区協議会のことが話題になると、いよいよ新年度のスタートを感じます。
累計 749,032円

◆来週の卓話予定◆

5月15日(火)

卓話者 しちだ教育研究所代表取締役社長、
七田 厚様
演題 「右脳教育と孫」
(紹介者 弦本君)

【私のたかがゴルフ されどゴルフ】

武井 是雄
ゴルフの初打ちは昭和40年5月8日であった。今から54年前になります。
当初先輩からハーフ50台で回れなければコースに出るはいけない、そしてハーフ60台になったらプレーの引退を考えると忠告を受けました。
それは他人に迷惑をかけないようにとのこと。
そのためにはマナーとルールをしっかりと学び、練習をすることでした。
そして上達のためにはやがてプレーをしたら反省日誌を付けるよう指導されました。
その結果、現在までのプレー日数は1,592日、その間の打数は168,196。ハーフラウンド平均スコアは47!!となります。
ゴルフを初めて5年目で初の38を記録して嬉しかったことを覚えています。
その後17年間は年平均ハーフ43.10で推移しました。
JGAの公認ハンデキャップは⑥、しかしすぐに⑨に急落しました。
その後は年齢を重ねて⑩でプレーを続けましたが、昨今では見るも無惨なプレーぶりで自己嫌悪に落ち込んでいます。
ベンホーガン曰く「基本に忠実であればイーブンパーで回るには充分である」とは言え、筋力の劣化、足腰の弱体化は基本通りのスイングになりません。
打ったボールも今までは程々言うことを聞いてくれましたが、今は言うことを聞いてくれません。
しかし、ゴルフに出会ったお陰でたくさんの友達が出来、色々なことを学びました。
私の一つの財産であります。
そしてこれからも人間関係を大切に楽しく生きていきたいと思えます。

ポリオ撲滅ニュースレター

“5日間に1000万人への予防接種を行う”
アフガニスタンで3月、7万人が動員される全国一斉予防接種が実施され、5日間に1000万人の子どもたちにポリオ予防接種を実施できました。

【町並み1】

竹内 正浩
私が江東区へ引っ越しをしてから早7年が過ぎようとしている。
私が住んでいるのは南砂町である。
皆さんも聞き覚えのある砂町銀座から徒歩10分~15分程にあるマンションです。
江東区の砂町は「東砂」「南砂」「北砂」とあり西砂はありません。多分西の方面には海があり埋め立てをして開発された「新砂」として現在工業地化されているのでしょうか。定かではありませんが・・・。
会社は東砂にあり現在徒歩にて通勤をしています。経費削減&健康のために(笑)。
距離にして大体2キロ程になります。この短い距離の間にも街並みが随分と移り変わっていくのを感じています。
特に気にかかっていたのが〇〇ステンレス工業(株)さんです。なぜ気にかかるかというと引っ越して来たマンションがもともと〇〇ステンレス工業さんの倉庫跡地に建設された物件だったので私の古い車のナビゲーションシステムには〇〇ステンレス工業倉庫と表示されていました(現在は乗り換えておりますが^_^)。
今月4月2日の朝、通りがかりに「ふっ」と中を覗くといつも駐車されている車が無く、中はひっそりと静まり返っている、いつもならトラックなどが駐車されており中は溶接や切断の音が鳴り響いているのに中は人の居る気配がない。どうしたのだろうか?と思い翌日も見てみると同じであった。廃業してしまったのかなと思い気にかけていたら翌週の月曜日には白いパーテーションに囲われ一枚の紙が貼られていた。本社工場を移転し操業している旨が書かれていた。
ああ移転して頑張っているんだなと思い、なんとなく嬉しくなりました。

★米山功労クラブとは

個人・法人・クラブ扱いすべての特別寄付金が対象となり、特別寄付金累計額が100万円を超える毎に表彰されます。
皆様個人の米山功労者寄付・年2回の百万ドルの食事差額分寄付が累計されます。
会員各位のご協力に感謝申し上げます。